
Comisión Ejecutiva
Acta de Reunión 27/05/22 | 10 h  a 11 h | Virtual

Siendo las 10 h se da inicio a la reunión de Comisión Ejecutiva (CE) de RedIAB,
presidida por el nuevo Rector Coordinador (RC) de la red, Dr. Jerónimo Enrique
Ainchil (UNSAdA), con la presencia de representantes regionales. La reunión se
realiza a través del software de videochat Zoom, con el apoyo técnico administrativo
del personal del CIN.

Se encuentran presentes el Rector coordinador (RC): Dr. Jerónimo Enrique Ainchil
(UNSAdA), Coordinador Ejecutivo (CoE) Patricia Bautista (UNER) y representante
Región Centro, Vicecoordinador Ejecutivo (VCoE) Javier Areco (UNLa) y
representante Región Metropolitana, y Representantes de las Representaciones
regionales: por Región Sur, Haydeé Murga (UNPSJB); por Región NOA Susana
González Abalos (UNSa); por Región NEA Berta Bonacorsi (UNNE); por Región
Bonaerense, Sergio Pettinaroli (UNNOBA) y Guillermo Menegaz (UNQ), Miembro CE.

Toma la palabra la CoE presentando al nuevo RC de la red, a los miembros de las
regionales presentes. Asimismo, menciona que no podrán estar presentes los
representantes titular ni suplente de la representación por la región Nuevo Cuyo, a
raíz de encontrarse en una actividad acordada previamente. También expresa que,
por causas similares. María Eugenia Leiva (UNGS) miembro de la CE tampoco pudo
asistir.

A continuación, toma la palabra el RC mencionando que se encuentra muy contento
de integrarse al trabajo de la red, que tiene mucho para aprender de la misma, que
posee una gran relación con las bibliotecas y que conoce el gran esfuerzo que le
lleva a las UUNN gestionar las colecciones y atender a los usuarios. Que estuvo muy
atento a los informes presentados por la red, en especial lo realizado por los grupos
de trabajo. Que espera que pronto podamos encontrarnos en una reunión presencial
de la red. Que quería saludar a los miembros de la CE ese día para así también
cumplir con el requisito que solicita el CIN, que es el avalar a la persona elegida por
la red y que por lo tanto, como RC de RedIAB ratifica a Patricia Bautista (UNER)
como coordinadora de esta. Asimismo, el RC expresó que tiene la intención de
compartir un grupo de trabajo y contribuir al desarrollo de las bibliotecas de las
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universidades nacionales para que estas puedan cumplir el rol y el lugar que les
corresponde. Que la transición de estos dos años obligó a hacer una transición
importante en las bibliotecas universitarias, pero que también se trataba de un
proceso que se había iniciado antes. Que desde la RedIAB se debe generar material
para que las evaluaciones de CONEAU entiendan estas nuevas formas de trabajo de
las bibliotecas. Que era RC de una universidad nueva y que sabe que construir una
biblioteca es una tarea muy compleja. Finaliza sus palabras, mencionando que
estaba muy contento de iniciar una nueva gestión con esta CE.

Posteriormente, la CoE agradece poder continuar en la gestión, agradeciendo en
nombre de su rector la posibilidad de continuidad el trabajo en la red, secundada por
el VCoE Javier Areco (UNLa) y potenciando todas las actividades que se vienen
realizando desde la CE y con los grupos de trabajo. Asimismo, solicita que tomen la
palabra los representantes y que se presenten. Así lo hacen los distintos
coordinadores regionales con comentarios al pasado plenario y agradeciendo la
posibilidad de continuar trabajando en las líneas de la coordinación. Tomaron la
palabra Berta Bonacorsi (UNNE) por la región NEA, continuando con la presentación
de Javier Areco (UNLa) por Metropolitana, siguiendo con Haydeé Murga (UNPSJB)
representante de la región Sur, Guillermo Menegaz (UNQ) miembro de la Comisión
Ejecutiva y Susana González Abalos (UNSa) por NOA. Por problemas técnicos de su
conexión, lamentablemente no pudo presentarse Sergio Pettinaroli (UNNOBA) de la
región bonaerense.

Toma la palabra el RC para mencionar que, como decía Guillermo y Susana, él
también había pasado mucho tiempo integrando redes del CIN en el formato
anterior, cuando no se dependía de rectores coordinadores, que él venía de la Red
VITEC, que también era una red muy activa. Que le había sorprendido mucho el
trabajo que llevaba adelante RedIAB y que valoraba estas redes de trabajo porque
cree que la horizontalidad es la única forma de ir avanzando en estas cuestiones y
que la discusión debe darse entre quienes conocen los temas específicos. Que
suma a la sensibilización sobre el presupuesto para las bibliotecas universitarias.
Esa sensibilización tiene que ser una tarea que las UUNN deberán hacer en conjunto.
Que el tema de la evaluación es un tema de relevancia actual, que es una gran
preocupación y que se está trabajando desde la Comisión de Asuntos Académicos
con el tema de la acreditación.

Siendo las 11 h y no habiendo quedado temas de agenda pendientes, se dió por
finalizada la reunión de Comisión Ejecutiva.

2


